

Le CONCOURS d'Appareils Chasse-Neige du T. C. F.

□ □ □



L'appareil
Roul à chasse-
neige par turbine

L'INTÉRÊT considérable que présente, au point de vue économique et touristique, le déneigement des routes de montagnes pendant la période hivernale a incité le Touring-Club de France à organiser un concours d'appareils chasse-neige. Celui-ci s'est déroulé du 11 au 15 Février dernier dans les Alpes, à Briançon, puis à Villard-de-Lans. Différents constructeurs français et étrangers avaient présenté d'ingénieux appareils dont le jury devait juger les qualités. Parmi eux signalons l'appareil à turbine "Roul", classé second, qui utilise comme propulseur une

autochenille Citroën-Kégresse à moteur C-6, et l'appareil à étrave "Wiking" également monté sur une de nos autochenilles C-6, et qui obtint un des premiers prix réservés à la catégorie des appareils légers. Mentionnons, pour souligner

l'importance du choix de l'appareil propulseur, que certains concurrents inscrits ne purent participer aux épreuves par suite d'avaries survenues aux leurs. Sans défaillances, nos autochenilles ont permis aux appareils qu'elles supportaient de faire valoir toutes leurs qualités. Ajoutons qu'un certain nombre de nos voitures-neiges avaient été mises à la disposition du jury qui apprécia vivement leur aisance, leur souplesse et leur confort.



L'appareil Viking à étrave, en action (Photos Rol)